

Abs.:

Alexander Mai

██████████
██████████ Augsburg

An:

██████████
KPI/Z Schwaben Nord
Gögginger Straße 43
86159 Augsburg

Dienstaufsichtsbeschwerde

Augsburg, den 1.8.2022

Sehr geehrter Herr ██████████,

hiermit möchte ich mich über das Verhalten Ihrer Kollegen

██████████, ██████████, ██████████ und ██████████

im Vorgang der am 5.4.2022 bei mir vorgenommenen Hausdurchsuchung (Aktenzeichen ██████████-██████████-██████████/██) beschweren.

Ihre Kollegen ließen mich während der knapp einstündigen Hausdurchsuchung nicht meine Anwältin anrufen, obwohl ich direkt zu Beginn und durchgehend bis zum Ende auf diesem Recht bestand.

Ich fordere:

1. Dass Zeugen zu dieser Rechtsverletzung angehört werden, insbesondere die von Ihren Kollegen mitgebrachte städtische Zeugin ██████████ ██████████ (██████████ bei der Stadt Augsburg).
2. Dass ich über alle hieraus folgenden disziplinarischen Maßnahmen in Kenntnis gesetzt werde.
3. Dass ich über alle weiteren Entwicklungen auf dem Laufenden gehalten werde, insbesondere wie Sie dafür Sorge tragen, dass sich solch rechtswidriges Verhalten der Abteilung „Staatsschutz“ der Augsburger Polizei nicht wiederholt, und wie viele vergleichbare rechtswidrige Vorfälle Ihrer Kollegen Ihre Ermittlungen hervorbringen.

Sowohl meine Freundin als auch ich waren zum Durchsuchungszeitpunkt nachweislich an Corona erkrankt. Dies teilte ich Ihren Kollegen auch mit. Ihre Kollegen sowie die städtische Zeugin waren knapp eine Stunde lang in meiner Wohnung, eine Infektion war daher nicht unwahrscheinlich. In diesem Zusammenhang fordere ich:

4. Aufklärung darüber, mit welcher Begründung sich Ihre Kollegen über die damals geltende Infektionsschutzverordnung hinwegsetzten, insbesondere mit Blick auf die in Gefahr gebrachte städtische Zeugin sowie weiteren Kontaktpersonen Ihrer Kollegen.
5. Dass innerhalb der Abteilung „Staatsschutz“ der Augsburger Polizei ein Prozess eingeleitet wird, um in Zukunft den Infektionsschutz bei Verhältnismäßigkeitsentscheidungen angemessen zu berücksichtigen.

Schließlich war ich mit der städtischen Zeugin nicht einverstanden. Ich fordere:

6. Eine Erklärung, wieso nicht von Beginn an eine tatsächlich neutrale Zeugin mitgebracht wurde und wieso nicht wenigstens später eine solche Zeugin hinzugezogen werden konnte.

Vielen Dank für Ihre Mühe und freue mich, bis zum 16.8.2022 von Ihnen zu hören. Ich hoffe, dass Ihnen die Aufklärung des Fehlverhaltens Ihrer vier Kollegen ein wichtiges Anliegen ist und sich diese Ihren Ermittlungen nicht widersetzen werden.

Mit freundlichen Grüßen
Alexander Mai